

EL CABALLITO

Rayando, pero se arman alianzas electorales en el Edomex

:::: Ahora sí, todo está casi listo. Después de los jaloneos y negociaciones, finalmente hoy se anunciarán las dos alianzas que contendrán en las urnas por el gobierno del Estado de México el próximo 4 de junio. En este espacio le hemos contado las diferencias y reservas, pero hoy será cuando el PRI-PRD y PAN oficialicen que sí van juntos para el proceso electoral, mientras que del otro lado, Morena al final logró amarrar la coalición con el Partido del Trabajo y el Verde. Y es que el sábado 14 de enero



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Delfina Gómez

vence el plazo para registrarlas ante el Instituto Electoral del Estado de México y arrancan las precampañas. ¿Sobre los candidatos? Del lado de Va por México, PRI, PAN y PRD va con **Alejandra del Moral**. Y en el caso de los guindas, la precandidata es **Delfina Gómez**.

Aplazan inauguración de memorial para víctimas del Rébsamen

:::: Nos dicen que se aplazó la inauguración del Memorial por las Víctimas del Colegio *Enrique Rébsamen*, donde murieron 19 niños y siete adultos por la caída de una estructura dentro de su escuela en el sismo del 19 de septiembre de 2017. Nos comentan que el acto, que se realizaría en la alcaldía Coyoacán, pues el memorial está colocado en la Alameda del Sur, estaba programado para este 11 de enero. Sin embargo, nos aseguran que desde el Gobierno capitalino se les dijo que se aplazaba. Incluso, se prevé que acuda la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, pero les comentaron que estaba apretada su agenda.

Tema Metro calienta Congreso de la CDMX

:::: Nos cuentan que la Comisión Permanente del Congreso de la Ciudad de México empezó calentita por el tema del Metro. **Martha Ávila**, coordinadora de Morena, pidió a la oposición, en un punto de acuerdo, “ser mesurada y discreta” al hablar de esta tragedia, que dejó una persona muerta y 106 heridos. Nos dicen que este llamado fue rechazado por los panistas, quienes aseguraron que los primeros “carroñeros” en las tragedias han sido precisamente los morenos. Hasta el exdirector del Metro, **Jorge Gaviño**, fue salpicado durante esta discusión, pero, nos comentan, el perredista fue muy “mesurado” y dijo que no hay que meter al Metro en la arena política, al final votó contra este punto de acuerdo.



Jorge Gaviño

